
省科技企业上市培育计划名单公布———

我市上市后备企业增至9家
本报讯日前，省科技厅、江苏证监局公布了

2014年度省科技企业上市培育计划入库企业名单，

我市苏安物联传感、秦邮生物、华翔有色金属等3家

企业被列入省科技型企业上市培育计划后备库。至

此，我市列入省科技企业上市培育计划后备库的企

业数达到9家。

据了解，省科技企业上市培育计划自2012年正

式启动实施，重点支持属于高新技术产业和江苏省

优先发展的十大战略性新兴产业内的，（下转二版）
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全省人大工作会议召开
韩方等在邮收听收看

本报讯 4日上午，我市组织收听收看全省人大

工作电视电话会议。市委书记、市人大常委会主任韩

方，市人大常委会党组副书记、副主任郭海平，市人大

常委会副主任薛晓寒、葛桂秋、孙明如在邮收听收看。

会议指出，始终不渝地坚持和完善人民代表大

会制度，是发展社会主义民主政治、建设社会主义政

治文明的重要内容，是提高党的执政能力的必然要

求，更是实现“两个一百年”目标和中国梦的可靠制

度保障。

会议要求，全省各级人大及其常委会要充分认

识坚持和完善人民代表大会制度的重要意义，深入

学习贯彻习近平总书记关于做好人大工作的重要讲

话精神，认真履行宪法和法律赋予的各项职权；要准

确把握人大工作所面临的新任务和新要求，以民为

本、勇担重任、主动作为，不断推动全省人大工作迈

上新台阶；要适应当前经济社会发展新形势的要求，

切实增强做好人大工作的责任感和自觉性，努力推

进人大工作与时俱进；要加强和改善党对人大工作

的领导，保障和支持人大依法履行职权，为人大工作

创造良好的环境和条件。 管玮玮

从机关志愿者上街看市民责任
□ 周荣池

全国文明城市提名县（市）创建正在邮

城全面展开，广大机关志愿者走上各个路

段、道口广泛开展志愿服务，一时间邮城大

街小巷志愿热潮如春风拂面，令人欣喜。在

这场争得城市荣誉的攻坚战中，机关干部作

为市民的一份子积极投身创建活动，既体现

了其市民的主体责任，也给广大市民参与创

建起到了模范带头作用。

机关单位的志愿者带头走上街头从事

志愿服务，在开展清扫垃圾、整治环境、劝导

交通秩序等具体的志愿服务工作之外，还有

更深层次的导向意义。机关干部也是市民，

而机关志愿者带头投身志愿服务，在营造浓

郁创建迎评氛围的同时，也给广大市民上了

生动的一课。文明城市创建是创城，其根本

在于育人。城市环境、公共秩序等这些创建

工作的关键点要得到改善，关键还在于市民

自身素质的提高。志愿服务正是要通过这种

“服务中育人”的生动方式，让广大市民体会

到自身在创建过程中的主体地位和重要作

用。城市是市民自己的大家庭，每位市民都

从自身做起，那城市整体的环境、秩序自然

而然地就能得到改善。

创建靠民，创建也必将惠民。在获得文明

城市这项荣誉之时，支撑起这项荣誉的内涵是

城市基础设施的改善、城市环境面貌的优化、

公共秩序的提升等，这些都是靠每一位市民的

努力取得的成果，而这些丰富创建成果的最大

受惠者也是这个城市里的每一位市民。创建文

明城市靠市民个体参与和努力，而这份努力也

必将给每一位市民最丰厚的回报。

全国文明城市是反映一座城市整体文

明、和谐程度的最高综合性荣誉。创建全国文

明城市不是一朝一夕的短期工作，需要每一

位市民从现在开始，时时刻刻点点滴滴地努

力。我们的大力投入、全员参与不仅仅是要通

过一次验收考评，拿到一块牌子，而是要通过

阶段性的创建真正地让城市生活更加文明，

让创建迎检的状态成为城市生活的新常态，

这更需要每一位市民长期的坚守与努力。

3日晚，德国VDE公司考察团一行3人来我市湖西新区考察道路照明灯具产

业生产基地、电线电缆产业和太阳能光伏产业，听取相关情况介绍，并观看了湖西

新区产业工业园宣传片。考察团一行表示，回国后将向总部和同行推介高邮灯具产

业。市委常委、常务副市长、湖西新区党工委书记徐永宝等会见了考察团一行。图为

会见时的场景。 王林山摄

省卫计委领导来邮督查
本报讯 昨日，省卫生和计划生育委员会副主任

黄祖瑚一行来邮，对我市2014年卫生和计生重点工

作完成情况进行督查。副市长钱富强等陪同。

在实地查看了市计生指导站、市人民医院等处，

并听取了我市卫生、计生相关重点工作开展情况的

汇报后，黄祖瑚对我市卫生和计生工作表示肯定。他

强调，卫生和计生工作是长期而又艰巨的工作，更是

涉及广大人民群众的“生命工程”，要进一步推进县

级公立医院改革，确保各项改革措施落到实处；要进

一步加强医疗卫生服务体系建设，更好地发挥各级

医疗卫生机构的作用；要进一步优化计生服务水平，

全面促进人口计生工作持续健康发展。 夏慧

省政府召开电视电话会议，要求———

深入推进建筑工地扬尘治理
进一步规范工程建设市场
本报讯 昨日，省政府召开深入推进建筑工地扬

尘治理和进一步规范工程建设市场电视电话会议。

市建管、环保、城建等有关部门负责人在高邮分会场

收听收看。

会议要求，各地各有关单位要深化思想认识，以

高度负责的精神和更加务实的举措，深入推进建筑

工地扬尘治理，确保扬尘管控措施全面落实；高度重

视，强化责任，进一步规范工程建设市场秩序，加快

建立公平有序的工程建设市场体系。

会议还通报了全省建筑工地扬尘集中整治“双

百日”行动情况，并就做好建筑工地安全生产工作提

出要求。 周雷森

民生证券欲助力华翔上市
本报讯 2日至3日，民生证券股份有限公司董

事长、著名经济学家余政一行来邮，对华翔有色金属

有限公司进行为期2天的考察。副市长朱莉莉参加

相关活动。

考察期间，余政听取了华翔公司负责人及公司

高管团队关于企业的情况介绍。余政认为，华翔公司

是国家产业政策鼓励类行业的重点企业，很多条件

符合证监会上市条件中的鼓励政策，是一家极具上

市潜力的公司。余政同时就华翔公司提高管理水平、

员工整体素质，地方政府营造良好的外部环境等提

出一系列建议。

余政表示，民生证券非常愿意与华翔公司携手

并进，帮助华翔公司进行股份制改造，辅导其完成首

次公开发行股票并上市的目标。 肖州

我市党政代表团赴宝应考察
韩方 方桂林 倪文才等参加

本报讯 4日下午，市委书记韩方、市长

方桂林率我市党政代表团赴宝应县考察。

所到之处，特色鲜明的重点产业、顶天立地

的支柱企业、前瞻科学的生态新城规划建

设以及以惠民为本协调推进的社会事业均

给我市党政代表团成员留下了深刻的印

象。倪文才等在邮的市四套班子领导参加

考察活动。

近年来，宝应县工业化步伐加快，产业特

色鲜明，已形成输变电装备及新能源发电、机

械装备及汽车汽配、轻纺及化建、电子信息及

文化创意、食品及有机食品制造等五大产业

体系，其中宝胜集团作为该县输变电装备产

业的龙头企业，2004年 8月成功上市，2008

年成为扬州市首家产值过百亿的地方工业企

业，成功跻身中国企业500强、中国制造企业

50强行列，2013年与中航工业集团成功实施

战略重组，当年实现开票销售150.6亿元。森

萨塔科技公司是全球最大的热保护器生产基

地，2010年在美国纽约证交所上市，预计今

年开票将超过13亿元。与此同时，宝应县城

镇化建设加快推进，社会事业全面发展。该县

在城市南部片区规划了18平方公里的生态

新城，目前新城4平方公里的核心区拆迁工

作已基本结束，招商、建设等工作正在有序推

进，其中宝应中学新校区也迁于此。建校80

多年的宝应中学是江苏省四星级高中，2012

年、2013年连续两年获北京大学“中学校长

实名推荐制”资格，近年来高考成绩一直稳居

全扬州前列。2009年至2013年共有25名学

生达北大清华录取线，2014年高考有8人被

清华、北大录取。

当日下午，我市党政代表团参观了宝应

县宝胜电缆科技城、宝胜集团、森萨塔科技公

司以及残疾人康复中心、生态新城和宝应中

学等处，他们一路走一路看一路赞，对宝应县

近年来经济社会发展所取得的显著成绩感到

由衷高兴。大家纷纷表示要将宝应产业发展、

城市建设、社会事业发展的成功经验加以消

化吸收，转化为加快发展的强大动力，全力推

动高邮在沿河地区率先崛起。

郭玉梅
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